

Hacer nacer la Alegría y compartirla, un camino hacia más comunión... Nuestras hermanas mayores nos muestran la senda...

Ahí donde estamos, ser « signo de la comunión que Cristo vino a instaurar entre los Hombres... en un pueblo y en Iglesia... en salud como en enfermedad... » (Constituciones 10)

COMUNIDAD DE HERMANAS MAYORES 'BETHANIE' EN AMBATOLAMPY – MADAGASCAR

Queremos compartir con ustedes un episodio alegre de nuestra vida, vivido con los presos de Ambatolampy. El Padre José Alain y la Hermana Clémentine a menudo nos hablan de sus actividades. La hermana Clémentine se ocupa en buscar voluntarios, para los dones y las ayudas que permiten realizar esas acciones. Es así que, gracias al compromiso de todos, han podido ofrecer, el 23 de diciembre 2015, una comida a 296 detenidos.



¡El tiempo estuvo magnífico! a las 9h, una hermosa ceremonia litúrgica, animada por los prisioneros, nos ha reunido: celebración del sacramento de la reconciliación, seguido de la Eucaristía. Hasta el Alcalde estuvo presente.

Enseguida, antes de la comida, nos presentaron «Hira gasy» (cantos malgaches). Los prisioneros en filas, con sus platos y cubiertos, han apreciado: arroz, carne de cerdo, papas con "brèdes" calientes (verduras) ¡Qué festejo!



Cada uno ha recibido jabón y los más necesitados, vestimentas. Los prisioneros nos han agradecido con un lindo discurso y una canción que nos han emocionados.

Después de este alegre compartir, de este pequeño momento de luz muy fraterno, en un mundo que tiene tantas necesidades, nos separamos como a las 14 horas.

